

Fecha: 12-02-2026
Medio: El Mercurio
Supl.: El Mercurio - Innovacion
Tipo: Noticia general
Título: Cambio de roles en PhageLab: CEO pasa a ser CSO y entrega riendas a ejecutivo con experiencia en salud

Pág. : 3
Cm2: 303,5
VPE: \$ 3.987.204

Tiraje: 126.654
Lectoría: 320.543
Favorabilidad: No Definida

EN TANTO, EL COFUNDADOR PABLO CIFUENTES TAMBIÉN MODIFICARÁ SUS FUNCIONES

Cambio de roles en PhageLab: CEO pasa a ser CSO y entrega riendas a ejecutivo con experiencia en salud

Hans Pieringer cede su rol a Cauê Zortea, mientras que él pasa a ser el jefe científico de la empresa.

"PhageLab necesita un impulso científico potenciado para escalar nuestra tecnología a más productos y especies. Este es exactamente el tipo de desafío que me encanta", escribió el cofundador de la startup. **SOFÍA MALUENDA**

Después de 16 años como CEO, estoy entrando en un nuevo capítulo con orgullo y energía, totalmente alineado con los retos que se vienen. Estoy cediendo las riendas a Cauê Zortea como CEO, mientras paso a CSO, donde soy más feliz. PhageLab necesita un impulso científico potenciado para escalar nuestra tecnología a más productos y especies. Este es exactamente el tipo de desafío que me encanta". Así partía la publicación que Hans Pieringer hizo hace unos días en LinkedIn, dando cuenta de un cambio de roles en la empresa biotecnológica chilena.

"Efectivamente, PhageLab fortaleció su liderazgo ejecutivo en función de la siguiente fase de crecimiento de la compañía. Cauê Zortea, quien hasta ahora se desempeñaba como Chief Commercial Officer, asumió el rol de Chief Executive

Officer, con la responsabilidad de liderar el escalamiento, profundizando la expansión comercial, fortaleciendo la operación y consolidando la presencia de PhageLab en mercados estratégicos", explicaron desde la empresa. Aunque Zortea se incorporó a la compañía a inicios de 2025, ha seguido de cerca la evolución de la empresa durante los últimos años, dicen, destacando su "sólida trayectoria" que combina "industria, ciencia y negocios, con amplia experiencia en Brasil y en el sector de la salud".

Pieringer continúa activamente involucrado como Chief Scientific Officer, liderando la visión científica, la innovación y el desarrollo tecnológico desde el rol que ha definido su ADN. Asimismo, Pablo Cifuentes, cofundador de PhageLab y hasta ahora Chief Technology Officer, asume el cargo de Chief Operating Officer, enfocando su

rol en la operación y escalamiento, con el desafío de asegurar una "ejecución sólida y alineada a los desafíos de crecimiento" de la organización.

Casi 300 reacciones acumulaba la publicación de Pieringer, con diversos comentarios de actores del ecosistema. "Go CSOs! Eres tremendo Hans, a seguir empujando desde el nuevo rol para que Phage siga inspirando tanto o más de lo que hace hoy", escribió Manuel Rozas, CSO y fundador de Kura Biotech. "Es muy admirable la decisión por lo significativo y generoso de este cambio", destacó María Paz Merino, directora ejecutiva del CBT-Sofofa Hub. "Dar un paso al margen para dar paso a la siguiente fase de crecimiento bajo un nuevo liderazgo es, sin duda, un liderazgo de clase mundial", subrayó por su lado Markus Schreyer, fundador de The Ganesha Lab.



Cauê Zortea, quien hasta ahora se desempeñaba como jefe comercial, asumió el rol de gerente general.

PHAGELAB